



緑が丘通信

学校づくりスローガン：落合中は　夢をかなえる　出発点

学校教育目標

【自律・貢献】

自己実現に向け、他者と協働し学び続ける生徒
自信のよさをいかし、社会に貢献できる生徒
心身ともに健康で、未来を切り拓く生徒

R7.11.20 第8号

緑が丘の木々の紅葉が鮮やかさを増し、秋の深まりを感じる頃となりました。大きな行事が終わり、学校では、落ち着いた雰囲気の中で学習が進められています。

2学期も残り1ヶ月となりました。学習や生活のまとめの時期として、さらに成長につながる日々となることを願っています。



緑が丘祭

己の歌声響かせろ！！～見えない想い、言葉にのせて～

10月24日（金）に緑が丘祭を開催しました。合唱発表では、各クラスでの練習の成果を發揮し、素晴らしい歌声を聴かせてくれました。各種学習発表や委員会の発表は、それぞれ工夫を凝らした発表になりました。また、吹奏楽部の演奏では、会場が大いに盛り上りました。楽しく充実した1日となりました。ご来場いただいた保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。

1年1組「僕らまた」

2年1組「空も飛べるはず」

3学年「あなたへ」



全校合唱「大切ななもの」



緑が丘祭ふれあい交流会

10月25日（土）に緑が丘ふれあい交流会が開催されました。今年度は、公民館駐車場にブースを集め、より一体感のある交流会になりました。雨天のため、活動場所の変更や時間の短縮などがありました。生徒たちは地域の方々と協力し、楽しく過ごすことができました。

来年度は、今年度の反省をもとに、より充実した交流会になるよう、工夫・改善していきたいと思います。



県駅伝大会

11月8日（土）に、那須野が原公園で県駅伝大会が行われ、男女駅伝部が日光地区代表として出場しました。晴天の中、県内各地から出場したチームとともに、それぞれがベストを尽くし、襷をつなぐことができました。夏休みから練習を続けてきた駅伝部の皆さん、お疲れ様でした。



栃木県学校音楽祭中央祭

10月28日（火）に、栃木県学校音楽祭中央祭が行われ、吹奏楽部が上都賀地区の代表として出場しました。当日は、これまでの練習の成果を発揮し、堂々と迫力のある演奏で銀賞を受賞しました。吹奏楽部の皆さん、お疲れ様でした。



吹奏楽部第4回定期演奏会

11月15日（土）に、第4回定期演奏会が行われました。コンクール曲に始まり、ポップスや有志による演奏など、楽しいステージになりました。ご来場いただいた皆様、ありがとうございました。



12月の主な行事予定



1	月	Z日課・生徒会活動 テスト前部活動休止	～12/2	12	金	Z日課 生徒会役員選挙
3	水	後期中間テスト		15	月	清掃強化週間～12/19 テスト結果配布
4	木	職員研修・Z日課・15:30 下校・部活動なし		16	火	2年生ピザづくり・緑が丘活動
5	金	喫煙防止教室（1学年）		17	水	3年実力テスト⑥
8	月	後期時間割開始 人権週間～12/12		19	金	ワックスがけ
11	木	Z日課 生徒会立会演説・会長選挙		25	木	大掃除 2学期終業式



学校ホームページもご覧ください